







<u>Unser Verein erhält Mittel der Europäischen Union zur Modernisierung der Flutlichtanlage</u>

Dank der Gewährung einer Zuwendung des Landes Sachsen-Anhalt mit Mitteln aus dem Programm LEADER 2023 bis 2027 kann die energetische Modernisierung der Flutlichtanlage auf unserer Sportanlage Kapellenberg erfolgen. Zunächst stellte der Verein einen Projektantrag bei der Lokalen Aktionsgruppe Colbitz-Letzlinger Heide, welche das Vorhaben neben 46 weiteren Projekten im Mai 2024 auswählte. Knapp sieben Monate später flatterte nun als vorzeitiges Weihnachtsgeschenk der ersehnte Zuwendungsbescheid ins Haus.

"Wir sind sehr froh und dankbar, diese Fördermittel zu erhalten und schlagen drei Fliegen mit einer Klappe: Wir leisten einen Beitrag zum Klimaschutz, wir reduzieren unseren Stromverbrauch und damit die Kosten und in der dunklen Jahreszeit kann insbesondere der Fußballsport weiterhin auf dem Sportplatzgelände betrieben werden", freut sich der Vereinsvorsitzende Holger Wöllm. Michael Göhring, zuständiger Abteilungsleiter Fußball, ergänzt: "Ich bedanke mich im Namen aller Fußballbegeisterten im Verein für diese enorme finanzielle Unterstützung. Ohne diese wäre dieses Vorhaben nicht realisierbar gewesen. Wir Fußballer freuen uns bereits auf das erste Spiel unter neuem Flutlicht."

An den Gesamtkosten des Vorhabens beteiligt sich die Europäische Union mit 74 Prozent. Die verbleibenden Kosten teilen sich der Verein und die Gemeinde Rogätz, an die ein großes Dankeschön geht. Die Arbeiten auf dem Sportplatzgelände sollen im ersten Quartal 2025 abgeschlossen werden.



